
様式第４号（第21条関係）

部　分

理　由 個人情報にかかる部分

作成日

部長 課長補佐 係 記録者所属 企画振興課企画政策係

場　所

主催者(事務局) 司会者

議　題

・

・

・

・

・

決定事項

(要点を箇条書き)

次回への検討

事項

次回開催 　(日時）令和３年11月　　午後６時30分から (場所) 未定

議　事　録

令和3年9月22日

課長 係長

職・氏名  　 主査　　堀内　和樹　　印

令和3年９月22日（水）

午後　　6時30分～　　　　　　
午後　　8時00分

勤労者会館２階大会議室

企画振興課 小菅企画振興部長

篠原博文、宮嶋千春、丸山貴弘、依田繁二、後藤誠、阿部貴代枝、下村征子、宮原則子

吉村武洋、武田芳夫、重原君江、小山岳史

滝澤文化・スポーツ振興課長、樋沢地域づくり・移住定住支援室長、岩下子育て支援課長、

小松健康保健課長、深井商工観光課長、山邉教育課長、土屋学校教育係長、

所６次産業化推進室長、高藤生活環境課長、荒井生活環境課長補佐、笠井

井上総務課長、上野情報推進係長、中村企画振興課長、大塚企画政策係長、土屋、堀内

冨岡克彦、小林清美、本山幸則

（審議事項) (配布資料)

令和２年度総合計画進行管理施策の評価結果について 別紙会議資料のとおり

東御市まち・ひと・しごと創生第２期総合戦略の進捗状況について

（令和２年度地方創生推進交付金・拠点整備交付金KPI実績含む）

第11次東御市交通安全計画の策定について

　（報告事項）

東御市情報化推進計画の策定について

東御市公共施設等総合管理計画の見直しについて

公開・一部公開・非公開 非公開

保存期間 30（　　）・10・５・３・１・随

会議等の名称 令和３年度　第２回まちづくり審議会

開催日時

出席者

欠席者

・東御市まち・ひと・しごと創生第２期総合戦略の進捗状況に対する審議会意見が確定（答申）

・11月中の午後6時30分から開催し、「令和２年度総合計画進行管理施策の評価結果」「第11次
東御市交通安全計画の策定」「東御市情報化推進計画の策定」「東御市公共施設等総合管理計画
の見直し」について審議を行う予定。

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ



様式第４号（第21条関係）

討議内容及び経過 (発言者名) (発言内容）

堀内

大塚係長

委員 有効性Dや実施無しでも総合評価Bとなるのが分かり辛いと思われる。

大塚係長 担当課にも確認させて頂き次回の審議会でご提示させて頂きます。

中村課長
委員よりご意見頂いたように、総合評価が不適、事業実施の見直しを行うべき等のご意見
を頂ければと思う。

大塚係長 資料１－１について説明

各課長 （各課長から今後の展開方針を説明）

委員
湯の丸高原スポーツ交流施設に関して、外部向けの合宿補助制度もよいが、内向けに中学
校等の利用促進をしてほしい。アクセスが課題のため検討頂きたい。

滝澤課長

８月に田中駅から湯の丸高原までのシャトルバス運行の実証実験を行いました。この結果
に基づき検討を行っております。中学生レベルの高地トレーニング効果についても、ス
ポーツコミッションが中心となり、東部中学校の水泳部の協力を受け進めていくことを検
討しております。

大塚係長 資料１－２について説明

各担当課長 （各課長から今後の取組方針・理由を説明）

委員

６番のワイン＆ビアミュージアムの来訪者に対する消費額が少ないことが残念なので是非
研究して頂きたい。
オンラインショップでワイン＆ビアミュージアムを発信しての波及効果もありうると思う
ので、そういった取組みもあれば今後示して頂けるとありがたい。
7番の利用者数（追加分）、観光消費額（追加分）の実績がマイナスとなっているはどう
いう意味か。

堀内
このKPIは増減額を実績として取扱っているため、対前年比で減となったものがマイナス
となっているものです。

委員 やはりそう考えると観光消費額が少ないと感じるため研究してほしい

委員 ワインやビールにあう地元食品等をセットにして販売する方法もよいのではないか。

所室長 参考にさせて頂きます。

篠原会長 これで審議会の意見としてまとめさせて頂きたいがよろしいか。

異議なし

高藤課長 第11次東御市交通安全計画の策定概要を説明

笠井 資料２について説明

質疑なし

上野係長 資料３について説明

質疑なし

４　審議事項
・令和２年度総合
計画進行管理施策
の評価結果につい
て

資料５について説明

・東御市まち・ひ
と・しごと創生第
２期総合戦略の進
捗状況について

・第11次東御市交
通安全計画の策定
について

５　報告事項　
・東御市情報化推
進計画の策定につ
いて

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ
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その他

閉会

井上課長 資料４について説明

委員 この計画でいう市の公共施設の中に小学校の給食施設は含まれるか。

　 この計画内に含まれるものです。

篠原会長 　追加で質問等あればメールや別紙にて事務局にお寄せ頂きたい。

堀内
　次回は11月開催予定。日程は改めてご連絡させて頂きます。
　「第11次東御市交通安全計画」の参考資料として県の計画を送付させて頂きます。

閉会

・東御市公共施設
等総合管理計画の
見直しについて

東 御 市
/　　ﾍﾟｰｼﾞ


